
يعلــن مصــرف عجمــان بموجــب هــذا البيــان أنــه قــد تــم ترخيصــه وتفويضــه مــن قبــل المصــرف المركــزي الإماراتــي لممارســة الأعمــال والخدمــات المصرفيــة جميــع منتجاتنــا وخدماتنــا متوافقــة مــع أحــكام 
.www.ajmanbank.ae ــع ــارة الموق ــى زي ــة، يرج ــن الموافق ــل ع ــى تفاصي ــول عل ــة. للحص ــرعية الداخلي ــة الش ــة الرقاب ــن لجن ــدة م ــامية ومعتم ــريعة الإس الش

بيان الحقائق الرئيسية - الحساب الجاري وحساب التوفير

www.ajmanbank.ae
Inspiring Sharia’a Values    |   قيمنا مستمدة من الشريعة السمحاء

800 22

تحذير: يرجى قراءة هـــذا المســـتند بعنايـــة والتوقـــيع عليه إذا كنـــت تفهـــم بوضـوح وتوافـــق علـى محتـوى بيـان الحقائـق الرئيسـية المتوفـــر باللغتيـن الإنجليزية والعربيـة. كمـا يمكنـــك اسـتخدام هـذا المسـتند 
لمقارنـــة منتجـــات الحســـاب الجـــاري وحسـاب التوفيـر المختلفـة أو الخدمـــات التـي تقدمهـا البنـوك الأخرى. ويحـق لـك الحصـول علـى بيـان الحقائـق الرئيســـية مـن البنـوك الاخـرى لأجراء تلـك المقارنـة

معلومات عن المنتج
حساب التوفير: هو حساب التوفير المتوافق مع احكام الشريعة الاسلامية ) المضاربة( و الذي بموجبه يكون صاحب راس المال مزودا بصانديق الاستثمارية 

الحساب الجاري: الحساب الجاري المتوافق مع احكام الشريعة الاسلامية ) القرض الحسن( 
www.ajmanbank.ae/site/retail-banking.html للحصول على معلومات الكاملة عن كل منتج، يمكنك زيارة موقعنا على شبكة الإنترنت

حساب مليونير حساب التوفير الحساب الجاريالتفاصيل
حساب التوفير للقاصرحساب تحويل الرواتبحساب 2 في 1مصرف عجمان

مضاربةمضاربة/ القرض الحسن مضاربةمضاربةمضاربةالقرض الحسنالتفاصيل
مجانًارسوم فتح الحساب

الحد األدنى لمبلغ للإيداع 
  500 درهم اماراتيلا يتطلب حد أدنى)وقت فتح الحساب(

متوسط الرصيد الشهري 
لتجنب رسوم انخفاض 

الرصيد 
الحد الادنى للرصيد 3,000 درهم لتجنب 

رسوم إنخفاض الرصيد 

الحد الادنى للرصيد   
1,000 درهم لتجنب 

رسوم إنخفاض الرصيد

الحد الأدنى للرصيد 3,000 
درهم إماراتي / تحويل راتب 

للحساب 

لا يوجد حد ادنى للرصيد 
/ ولكن الحد الأدنى للراتب 
الشهري هو 5,000 درهم  

لفتح الحساب.

لا يتطلب حد أدنى

الحد الادنى للرصيد لكسب 
لا يتطلبالارباح

5,000 درهم اماراتي 
800 يورو

1,000 دولار 
800 جينه استرليني 

)يتم سداد الارباح 
على اساس ربع 

سنوي(

1,000 درهم اماراتي 
)يتم سداد الارباح على 

اساس ربع سنوي(

الحد الادنى لمتوسط الرصيد
5,000 درهم اماراتي

لكسب الربح

5,000 درهم اماراتي )يتم 
سداد الارباح على اساس ربع 

سنوي(

5,000 درهم اماراتي )يتم 
سداد الارباح على اساس ربع 

سنوي(

العملات التي يمكن فتح 
الحساب بها

درهم اماراتي/ دولار/ جنيه استرليني / عملات 
درهم اماراتياخرى

إصدار دفتر شيكات

دفتر الشيكات الاول 
مجاني/ وسيتم 
تحصيل رسوم 

1درهم لكل ورفة 
في دفاتر الشيكات 

اللاحقة اذا اختار 
المتعامل اصدارها  

لا يوجدلا يوجد 

دفتر الشيكات الاول مجاني/ 
وسيتم تحصيل رسوم 

1درهم لكل ورفة في دفاتر 
الشيكات اللاحقة اذا اختار 

المتعامل اصدارها  

 دفتر الشيكات الاول
مجانا لراتب 5,000 درهم 
/ و سيتم تحصيل رسوم 
بقيمة 1 درهم في دفاتر 
الشيكات اللاحقة اذا اختار 

المتعامل اصدارها 

لا يوجد

إصدار بطاقة الخصم المباشر 
)الاصدار بعملة الدرهم 

الاماراتي فقط( 
مجانًا

البلاتينية: السحب 10,000 درهم إماراتي ,)POS( منفذ بيع  15,000 درهم إماراتي   حد بطاقة الخصم المباشر
وورلد: السحب 25,000 درهم إماراتي, )POS( منفذ بيع 100,000 درهم إماراتي

ملاحظة: حساب مليونير مصرف عجمان مبني على المضاربة الذي يسمح لك بالوصول بأمان إلى اموالك كلما احتجت إلى ذلك مع استثمار الاموال المتاحة لإمكانية الفوز بجوائز نقدية : يمكن لعملاء 
حساب مليونير مصرف عجمان الفوز بجوائز نقدية بما يصل الى مليون درهم اماراتي و ) جوائز اخرى( عن طريق الادخار  بمبلغ صغير يصل الى 10,000 درهم اماراتي /- يمنح الفرصة للدخول في 

السحب للفوز بجوائز, و التي تمنح للفائزين بحساب المليونير في مصرف عجمان فقط من اموال مساهمي مصرف عجمان وفقا لتقدير مصرف عجمان المطلق لمزيد من التفاصيل يرجى زيارة الموقع 
”https://www.ajmanbank.ae/site/ajman-bank-millionaire-account.html“ الالكتروني

الرسوم و المصاريف
ملحوظة مهمة: هذه قائمة برسوم الخدمة الرئيسية لهذا الحساب وهي غير شاملة جميع الرسوم. للاطلالع على جميع الرسوم والتكاليف، يمكنك زيارة موقعنا الالكتروني

www.ajmabank.ae أو الاتصال على 22 800 ،أو زيارة أي من فروعنا للحصول على نسخة ورقية.

حساب مليونير حساب التوفيرالحساب الجاري رسوم الخدمات
حساب التوفير للقاصرحساب تحويل رواتبحساب 2 في 1مصرف عجمان

مجانًاكشف حساب إلكتروني شهري
كشف حساب ورقي عند 

25 درهم إماراتي الطلب شهريا

رسوم الخدمات المصرفية عبر 
مجانًاالرسائل النصية القصيرة

يتم تحصيل الرسوم الشهرية 
إذا انخفض الرصيد عن الحد 

الادنى للمطلوب

يتم إحتساب رسوم شهرية بقيمة  25 درهم كحد ادنى لمتطلبات رصيد 
الحساب المعنى

يتم احتساب رسوم
شهرية بقيمة 25 اذا انخفض 
الرصيد عن 3,000 درهم / لم 

يتم تحويل الراتب 
للحساب المعني

لا يتطلب حد أدنى

رسوم إغلاق الحساب في 
100 درهم اماراتيغضون 6 أشهر

خدمات الصراف  6 معاملات 
 10دراهم إماراتية إضافية لكل معاملةمجانية في الشهر 

لشيكات المرتجعة المسحوبة 
على الحساب )لكل شيك 

مرتجع(
لايوجد100 درهم اماراتي 100 درهم اماراتي لايوجد   100 درهم اماراتي

خطاب تأكيد الرصيد )لكل 
 50 درهم اماراتيطلب(

دفع الفواتير) أجهزة الصراف 
الالي، الخدمات لمصرفية 

عبرالانترنت والهاتف المحمول 
المجانية(

 10 دراهم اماراتية في حالة الدفع في الفرع

شهادة الالتزامات أو عدم 
وجود التزامات/شهادة 

براءة)لكل طلب(
60 درهما اماراتيا
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يعلــن مصــرف عجمــان بموجــب هــذا البيــان أنــه قــد تــم ترخيصــه وتفويضــه مــن قبــل المصــرف المركــزي الإماراتــي لممارســة الأعمــال والخدمــات المصرفيــة جميــع منتجاتنــا وخدماتنــا متوافقــة مــع أحــكام 
.www.ajmanbank.ae ــع ــارة الموق ــى زي ــة، يرج ــن الموافق ــل ع ــى تفاصي ــول عل ــة. للحص ــرعية الداخلي ــة الش ــة الرقاب ــن لجن ــدة م ــامية ومعتم ــريعة الإس الش

بطاقة الخصم) لكل معاملة(

مجانًاإصدار
إستبدال

25 درهم اماراتي نسخة من قسيمة 
المبيعات 

إصدار بطاقة الصراف 
الالي )حساب 

مشترك( إستبدال 
نسخة من قسيمة 

المبيعات

25 درهم اماراتي

إستخدام أجهزة الصراف الالي 
لمصرف عجمان 

السحب/ الايداع / 
الاستعلام عن الرصيد 

/ التحويل لحسابات 
داخلية

مجانًا

استخدام أجهزة الصراف الالي 
التابعة لمصرف اخر داخل 

الامارات )لكل معاملة(

2 درهم إماراتيالسحب
1 درهم إماراتياستعلام عن الرصيد
الرفض بسبب عدم 

1 درهم إماراتيتوفر الرصيد

يعلـن مصـرف عجمـان بموجـب هـذا البيـان أنـه قـد تـم ترخيصـه وتفويضـه مـن قبـل المصـرف المركـزي الاماراتـي لممارسـة الاعمـال والخدمـات المصرفيـة.  جميـع منتجاتنـا وخدماتنـا متوافقـة مـع أحـكام 
.www.Ajmanbank.ae الشـريعة الاسلامية ومعتمـدة مـن لجنـة الرقابـة الشـرعية الداخليـة. للحصـول علـى تفاصيـل عـن الموافقـة، يرجـى زيـارة الموقـع

المســؤولية:  إخــلاء 

شــر . 	 لمبا ا لخصــــم  ا قــــة  لبطا لحــــد  ا خفــــض  ز  يجــــو
يــد  لبر ا و  أ  800  22 قــــم  لر با ل  تصــــا لا ا يــــق  طر عــــن 

ة  د يــا ز ز  يجــو كمــا   www.ajmanbank.ae نــي  و لكتر لا ا
ف. لمصــر ا يــر  تقد علــى  ء  بنــا لكــن  و قــة  لبطا ا لحــد  ا

جميــع الرســوم المذكــورة اعــلاه تخضــع للموقــع . 	
www.Ajmanbank.ae ولا تشــمل ضريبــة  الالكترونــي 

القيمــة المضافــة. تطبــق ضريبــة القيمــة المضافــة 
بنســبة %5 علــى جميــع الرســوم التــي يفرضهــا المصــرف

و . 	 م  ســو لر ا جعــة  ا مر فــي  لحــق  ا ن  عجمــا ف  مصــر ى  لــد
مــن  قــت  و ي  ا فــي  م  حــكا لا ا و  ط  و لشــر ا و  يــف  ر لمصا ا

لــى  ا مــا  يو  60 قبــل  خطــي  ر  شــعا إ يــم  تقد ل  خــلا
ــجل لمس ا ــد  عق ــل  صي تفا

تحذير: قد يؤدي عدم الحفاظ على الحد الادنى للرصيد المطلوب الى فرض رســوم شــهرية على الحســابات.

يجوز للمصرف اغلاق الحساب:
1.    إذا كان سلوك الحساب غير متوافق مع لوائح المصرف او مصرف الامارات المركزي 

2.    إذا تم ارجاع 4 شيكات او اكثر بسبب عدم كفاية الاموال 
3.    قد يؤدي عدم تقديم بيانات المتعامل أو المستندات الى بدء تقييد المعاملات او حظر الحساب او اغلاق الحساب 

4.    في حال عدم استيفاء شروط و احكام المنتج قبل واثناء علاقتك معنا 

تحذير: ان مصرف عجمان لن يقوم بطلب اية معلومات شخصية ككلمة المرور أو رقم التعريف الشخصي لبطاقة الخصم / الائتمان عن طريق الاتصال أو البريد الاكتروني أو الرسائل
القصيرة. يرجى عدم الكشف عن هذه التفاصيل لاي شخص.

تحذير: حساب التوفير ، يتم احتساب الارباح على أقل رصيد يتم الاحتفاظ به في الحساب كل شهر ويتم مشاركته وفقًا لنسبة محددة مسبقًا بين صاحب الحساب ومصرف عجمان

معلومات إضافية
متطلبــــات فتــــح الحســــاب: لفتــــح الحســــاب، يجــــب اســــتيفاء بعــــض متطلبــــات تحديــــد الهويــــة وفقــــا 
للتعليمــــات التنظيميــــة والسياســــات الداخليــــة للبنــــوك. قــــد يشــمل ذلــــك تقديــم مســــتندات ومعلومــات 
ــا  ــع منتجاتنــ ــاس دوري. جميــ ــى أســ ــات علــ ــذه المعلومــ ــم هــ ــزم تقديــ ــد يلــ ــك. وقــ ــن هويتــ ــق مــ للتحقــ
وخدماتنــــا مســــتمدة مــــن معاييــــر الشــريعة الاســلامية. يجــب قــراءة و تنفيــذ الشــروط و احكام المصــرف ) بما 

KFS ) ــية ــق الرئيس ــان الحقائ ــر ) بي ــع معايي ــى م ــا يتماش ــة ( بم ــق ذات صل ــات ووثائ ــك اي طلب ــي ذل ف

حســاب الربــح: ســيتم احتســاب الأربــاح وفــق أحــدث الشــروط والأحــكام للشــروط والأحــكام العامــة للحســابات 
والخدمــات المصرفيــة الإســلامية والإعــلان عــن طريقــة توزيــع الأربــاح المعلنــة فــي جميــع فــروع المصــرف وعلــى 
https://www.ajmanbank.ae/site/ الموقــع الإلكترونــي لمصــرف عجمــان لمزيــد مــن التفاصيــل، يرجــى يــزور

weightages-and-mudareb-share-.html

ــى  ــارية، يرج ــكام الس ــروط والأح ــددة والش ــل المح ــى التفاصي ــول عل ــان: للحص ــرف عجم ــة مص ــوم  تعرف رس
الرجــوع إلــى رســوم تعرفــة مصــرف عجمــان علــى موقــع الإلكترونــي لمصرف عجمــان. لمزيد مــن التفاصيــل، يرجى 

www.ajmanbank.ae/site/tariff-of-charges-retail.html زيــارة 

“مـــاذا يحـــدث إذا لـــم تســـتخدم حســـابك لفتـــرة طويلـــة: اذا لــم يســتخدم الحســاب لمــدة 3 ســنوات , 
فســيتم التعامــل علــى انــه حســاب خامــل . اذا اصبــح حســابك خامــلا فلــن يســمح بمعامــلات الخصــم حتــى 
يتــم إعــادة تنشــيط الحســاب. لاعــادة تفعيــل الحســاب يرجــى زيــارة اقــرب فــرع لك ومعــك وثائق هوية ســارية 

المفعول“

فتــرة شــرط الخيــار: يوفــر المصــرف 5 ايــام مــن الموافقــة علــى المنتــج /او الخدمــة التــي تســمح لــك 
باعــادة النظــر فــي شــراء و الانســحاب مــن العقــد دون التعــرض لايــة تكاليــف لا داعي لهــا, بحلول يــوم العمل 
الســادس, يجــب ان تقــرر اختيــار الرفــض و التفاوض بشــان تعديل جهة الاتصال او خــلاف ذلك قد يكون العقد 

ســاري المفعــول وفقــا لشــروطه و احكامــه و وفقــا لذالــك يرجــى الاختيــارات مــن الخيــارات المذكــورة ادنــاه

)     ( أطلــب مــن المصــرف ان يمنحنــي بفتــرة التهدئــة البالغــة 5 أيــام ، حيــث لــن يكــون المصرفقــادرًا علــى 
ــرة ــذه الفت ــاء ه ــى انته ــي حت ــد / معاملت ــرض / عق ــب / ع ــي طل ــا ف ــي قدمً المض

)     ( أطلب من المصرف التنازل عن حق فترة التهدئة والمضي قدمًا فورًا في الطلب / العرض/ العقد / 
المعاملة الخاصة بي في هذه الحالة ، يجب عليك تزويد المصرف بإشعار خطي)نموذج التنازل( والالتزام بالمنتج 

و / أو شروط الخدمة  والشروط

“إغـلاق هـذا الحسـاب: لاغلاق حسـابك، يرجـى زيـارة اي من فروعنا وتعبئـة نمـوذج إغـلاق الحسـاب. يرجـى 
تسـليم أي دفاتـر شـيكات أو بطاقـات خصـم غيـر مسـتخدمة.“

الشيك بدون رصيد: علـــى صاحـــب الحســـاب تحريـــر الشـــيكات بأقصـــى قـــدر مـــن الحـــذر. فـــي حالـــة عـدم 
اســــتيفاء شــــروط وأحــــكام مصــــرف عجمــــان أثنــــاء علاقــــات المتعامل مــــع المصــــرف، يجــــوز للمصــــرف 

اتخــــاذ إجــــراء المناســــب ومنهــــا مــا يلــي

1. التصنيـف السـلبي لـدى شـركة الاتحـاد للمعلومات الائتمانية أو أي وكالـة معلومات ائتمانيــة أخــرى 
والقيــود المحتملــة علــى القــدرة علــى الاقتــراض أو الحصــول علــى تمويـل فـي المسـتقبل

2.    الاجراءات القانونية عن طريق المحكمة
3.    تجميد الحساب الجاري

4.    القيود والحدود على إصدار دفتر شيكات
5.    رسوم إعادة دفتر الشيكات

ــة  ــي خدم ــاع ف ــب اي انقط ــرف لتجن ــع المص ــخصي م ــك الش ــث ملف ــا بتحدي ــظ دائم تحديــث البيانــات: احتف
ــن  ــان م ــرف عجم ــلاغ مص ــب اب ــه. يج ــة ب ــال الخاص ــام الاتص ــه او ارق ــر عنوان ــل بتغيي ــام المتعام ــاب . اذا ق الحس

ــة ــوات ذات صل ــلال قن خ

ترقيــة حســاب: ترقيــة حســاب: اذا تبيــن ان حســابك يلبــي معاييــر الاولويــة/ الثــروة المصرفيــة فســيكون مؤهــلا 
للترقيــة, و بعــد الحصــول علــى موافقتــك علــى نمــوذج ترقيــة الحســاب, ســيتم تعييــن مديــر علاقــات مخصــص 

لك

القنــوات المتاحــة: يقــدم مصــرف عجمــان لعملائــه التســهيلات والراحــة لإجــراء معظــم معاملاتهــم 
المصرفيــة فــي وقــت يناســبهم ليــس فقــط في الإمــارات العربية المتحــدة. ولكن في أي مــكان في العالم. 
تشــمل قنواتنــا المصرفيــة الإلكترونيــة ؛ الخدمــات المصرفيــة عبــر الإنترنــت، والخدمــات المصرفية عبــر الهاتف، 
والخدمــات المصرفيــة عبــر الرســائل النصيــة القصيــرة، والخدمــات المصرفيــة عبــر الهاتــف المحمــول، وأجهــزة 
الصــراف الآلــي ، وأجهــزة إيــداع النقــد / الشــيكات. لمزيــد مــن التفاصيــل حــول كل قنــاة مــن القنــوات ، يرجــى 

www.ajmanbank.ae زيــارة

الشكاوى والمقترحات:
يمكنــك زيــارة أي مــن فروعنــا وتقديــم الشــكاوى والمقترحــات كتابيًــا أو شــفهيًا إلــى موظــف خدمــة العمــلاء. كمــا يمكنــك الاتصــال بالخدمــات المصرفيــة عبر الهاتــف على الرقم 22 800 وســنكون ســعداء 

info@ajmanbank.ae أو عنوان البريد الإلكترونــي www.ajmanbank.ae بمســاعدتك. كمــا يمكنــك زيارة موقعنــا الإلكترونــي

ملاحظة مهمة المتعامل والمصرف:
يجـب توقيـع بيـان الحقائـق الرئيسـية الماثـل حسـب الاصـول مـن قبـل ممثـل المصـرف والمتعامل قبل الاسـتفادة من المنتـج المالـي أو الخدمة. كمـا يجب على المصـرف تقديم نسـخة أصليـة مـن 

المسـتند الموقـع مـن معلوماتـك وسـجالتك فـي أي وقـت مـن الاوقـات أثنـاء مـدة قيـام العلاقـة أو بنـاء علـى طلبـك. فـي حالـة العلاقـة المشـتركة، يجـب الاتفـاق علـى نسـخة بيـان الحقائـق الرئيسـية 
وتوقيعها من قبل الطرف المشـترك أيضا وتسـليمها لجميع أصحاب الحسـاب باليد. 

الاتصالات التسويقية والترويجية

أوافق بموجب هذا البيان على تلقي اتصالات ترويجية وتسويقية للمنتج من مصرف عجمان                 نعم                                   لا
طريقة الاتصال المفضلة )إذا كانت الإجابة بنعم(                                                                                                           البريد الإلكتروني         الرسائل النصية القصيرة

ملحوظة: إذا كنت ترغب في “الاشتراك” أو “إلغاء الاشتراك” لتلقي الاتصالات التسويقية والترويجية، يمكنك الاتصال بنا في أي وقت على 22 800.

الإقرار والتوقيع

أقر بموجب هذا البيان أنني قد قرأت وفهمت وأوافق على محتوى بيان الحقائق الرئيسية هذا

أحادي / مشترك:اسم المتعامل:

فردي / مشتركالمنتج المختار:

رقم الهاتف :عنوان البريد الإلكتروني:

تم التحقق من التوقيع:توقيع المتعامل

اسم مدير العلاقات / مسؤول المبيعاتاسم مدير العلاقات / مسؤول المبيعات



Ajman Bank PJSC hereby declares that it has been licensed and authorized by the Central Bank of the UAE to carry out banking business and services. All our products and services are Shari’ah compliant and approved by our 
Internal Shari’ah Supervision Committee. For details on approval, kindly visit www.ajmanbank.ae.

KEY FACTS STATEMENT (KFS) - CURRENT AND SAVINGS ACCOUNT

www.ajmanbank.ae
Inspiring Sharia’a Values    |   قيمنا مستمدة من الشريعة السمحاء

800 22

WARNING: Read this document carefully and sign only if you clearly understand and agree to the content of the Key Facts Statement (KFS), which is available in English and Arabic. You may also use 
this document to compare different Current and Savings products and/or services offered by other Banks. You have the right to receive Key Facts Statement (KFS) from other Banks for comparison 

PRODUCT INFORMATION

Saving Account: The Saving account structured based on the Islamic concept of “Mudaraba” according to which the account holder (as fund provider or Rab Al Mal) authorizes Ajman bank (as 
Mudarib or Investment Manager) to invest its funds accordance to Sharia.

Current Account: A current account structured based on the Islamic concept of ‘Qard’ Al Hassan’ (Qard is the transfer of ownership in fungible wealth/amount without charging any interest/usury/Riba to a 
person on whom it is binding to return wealth similar to it. It’s also known a benevolent loan provided the nature is an interest free loan, where borrower/debtor is having difficulty in the payments, the debtor 
without charging anything extra may defer the payment date.) Under this structure, the bank accepts funds from the depositor for an unspecified period of time with the option of withdrawal at any time

For complete information on each product, you may visit our website www.ajmanbank.ae/site/retail-banking.html

PARTICULARS
CURRENT
ACCOUNT

SAVINGS
ACCOUNT

AJMAN BANK 
MILLIONAIRE ACCOUNT*

2 IN 1
ACCOUNT

PAYROLL 
ACCOUNT

#YOUNG 
ACCOUNT

Shari’a structure Qard Mudarabah Mudarabah Mudarabah  Qard /Mudarabah Mudarabah

Account Opening Fees Free

Intial minimum deposit
amount at the time of 
account opening

Not Required AED 500

Monthly average balance to 
avoid fall below fee

Average balance of AED 3,000 AED 1,000

Minimum monthly 
Average  balance of AED 
3000 not maintained or 

salary is not transferred to 
the respective account. 

Not required however  
minimum monthly salary 
requirement is AED 5,000 

for account opening 

Not required

Minmum balance to earn profit Not Applicable

AED 5,000 / USD 
1,000 / EUR 800 / 
GBP 800 (Quarterly 

basis)

AED1,000 (Quarterly 
basis)

Minimum Quarterly 
average balance to earn 

profit is AED 5000
AED 5,000 (Quarterly basis) AED 5,000 (Quarterly basis)

Currencies in which account 
can be opened

AED/US/GBP and other currencies  AED Only

*Cheque book issuance (for 
AED Accounts only)

First Cheque Book 
Free /Additional 
Cheque for AED 1 
Per Cheque Leaf

Not Applicable Not Applicable
First Cheque Book Free /

Additional Cheque for AED 
1 Per Cheque Leaf

First Cheque Book Free 
(For Salary > AED 5K) /

Additional Cheque for AED 
1 Per Cheque Leaf

Not Applicable

Debit Card Issuance Free

Debit Card Limit
Platinum Debit Card. Withdrawal: AED 10,000 per day  Point of Sale (POS): AED 15,000 per day
World  Debit Card. Withdrawal: AED 25,000 per day  Point of Sale (POS): AED 100,000/- per day

NOTE: *Ajman Bank Millionaire account is a saving account on a Mudarabah basis that allows you to safely access your funds whenever you need along with investing the available balances for 
the possibility to win cash prizes. Ajman Bank Millionaire Account customers can win up to AED 1 million (and other prizes) by saving as little as AED 10,000/- that gives a chance to enter a draw 
for winning prizes, which are granted to the Ajman Bank Millionaire account Winners solely from Ajman Bank Shareholders’ funds at the sole discretion of Ajman Bank. For further details please 
visit “https://www.ajmanbank.ae/site/ajman-bank-millionaire-account.html”

FEES AND CHARGES

IMPORTANT: This is a list of the main service charges for this account and does not include all charges. To view all our Fees and charges, you may visit our website https://www.
ajmanbank.ae/site/tariff-of-charges-retail.html, or call 800 22, or visit any of our branches to receive a copy.

SERVICES CHARGES CURRENT ACCOUNT SAVINGS ACCOUNT
AJMAN BANK 
MILLIONAIRE 
ACCOUNT*

2 IN 1 ACCOUNT PAYROLL ACCOUNT  #YOUNG ACCOUNT

Monthly E-statement of 
Account

Free

Physical Statement of Account 
on request (per month)

AED 25

SMS Banking Charges Free

Monthly charge if the balance falls 
below the minimum required

AED 25  to be charged as a fall below fee once in a month if closing 
balance falls below the minimum balance requirements of the 

respective account

AED 25 to be charged 
as a fall below fee once 
in a month if minimum 

balance of AED 3000 not 
maintained or salary is 
not transferred to the 
respective account. 

Nill

Account Closure Fee (if closed 
within 6 months)

AED 100

Teller Services (6 Free transactions 
per Month)

Thereafter AED 10 per transaction

Cheques returned drawn on the 
Account (Per instrument/cheque)

AED 100 Not Applicable AED 100 AED 100 Not Applicable

Balance Confirmation Letter 
(Per request)

AED 50

Utility Bill payment (ATM, Mobile 
and Online Banking Free)

AED 10 for counter Payment

Liability/No Liability/Clearance 
letter (Per request)

AED 60

Debit Card
(Per transaction)

Issuance Free

Replacement

AED 25
Sales Slip Copy

Issuance ATM Card 
(Joint applicant)
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Ajman Bank PJSC hereby declares that it has been licensed and authorized by the Central Bank of the UAE to carry out banking business and services. All our products and services are Shari’ah compliant and approved by our 
Internal Shari’ah Supervision Committee. For details on approval, kindly visit www.ajmanbank.ae.

Using Ajman Bank ATM   
(Per Transaction)

Withdrawal/
Deposit/Balance 
inquiry/Transfer 
within accounts

Free

Using UAE SWITCH ATM   
(Per transaction)

Withdrawal AED 2

Balance inquiry AED 1

Decline for insufficient 
Funds

AED 1

Ajman Bank hereby declares that it has been licensed and authorized by the Central Bank of the UAE to carry out banking business and services. All our products and services are 
Shari’ahcompliant and approved by our Internal Shari’ah Supervision Committee. For details on approval, kindly visit www.ajmanbank.ae.

DISCLAIMERS: 

1. For Debit Card, reduction of limits is permissible by 
contacting 800 22 or email a info@ajmanbank.ae and 
limit increase is permissible only on the discretion of 
Ajman Bank,and based on the customer written consent

2. All Fees mentioned above are subject to and on
www.ajmanbank.ae are exclusive of Value Added Tax 
(VAT). A VAT of 5% shall be applicable on all Fees levied 
by Ajman Bank

3. Ajman Bank reserves the right to revise the fees and 
charges and Terms and Conditions at any time by providing 
sixty (60) days prior written notice to your registered 
contact details.

WARNING: Not maintaining the required minimum balance could lead to fee being levied

The Bank may close the account; 
1. If account conduct is not as per bank’s policies or CBUAE regulations.
2. If 4 or more cheques are returned due to insufficient funds.
3. Not providing updated Legal IDs might result in the transactions being restricted, account being blocked, or account being closed.
4. In the event of your failure to meet the product terms and conditions before and during your relationship with us.

WARNING: Ajman Bank will never ask you for your personal information (Password, debit / credit PIN) via call, email or SMS. Kindly do not disclose such details to anyone.

WARNING: Saving Account profit rates are indicative and (where applicable) they are subject to change on Quarterly basis and that customers can refer to the 
https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-mudareb-share-.html for more details. 

WARNING: For Savings Account, profit to be calculated on lowest balance maintained in the account each month and shared according to pre-determined ratio between the account 
holder and Ajman Bank

ADDITIONAL INFORMATION:

REQUIREMENTS TO OPEN AN ACCOUNT: To open the account you will need to satisfy some identification 
requirements as per regulatory instructions and banks’ internal policies. These may include providing 
documents and information to verify your identity. Such information may be required on a periodic 
basis. All our products and services are derived by Shari’ah standards. The Bank’s Terms and Conditions 
(including any relevant applications and documents) shall be read and implemented in line with this 
KFS.

PROFIT CALCULATION: Profit calculation will be done in accordance with latest terms and conditions of 
General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services and the Announcement of Profit 
Distribution Method announced across all of the Bank’s branches and at Ajman Bank website, For further 
details please visit https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-mudareb-share-.html.

AJMAN BANK TARIFF OF CHARGES: For the specific details and applicable terms and conditions, please 
refer to Ajman Bank Tariff of Charges on Ajman Bank website. For further details please visit www.
ajmanbank.ae/site/tariff-of-charges-retail.html

WHAT HAPPENS IF YOU DO NOT USE THE ACCOUNT FOR LONG PERIOD: If your account remains in 
operative for a period of 3 years, it will be treated as a dormant account. If your account becomes 
dormant, no debit transactions would be allowed until the account gets re-activated. To re - activate 
your account, please visit your nearest branch with valid identity documents.

COOLING OFF PERIOD (KHIYAR AL-SHART): is a period of time (5 business days) after agreeing to 
the Product and/or Service that allows you to reconsider the purchase and to withdraw from the 
contract without suffering any undue costs, obligations or inconvenience. The Cooling-Off period 
begins immediately after signing the contract. During this period, you may choose to consult other 
persons including a lawyer or any advisor in order to make an informed decision. By the 6th 
business day, you must decide to choose to reject or negotiate an amendment to the contract or 
otherwise the contract may be in force in accordance with its terms and conditions. Accordingly, 
Kindly select from below mentioned options:

(  ) I request the Bank to provide me with the Cooling-Off period of 5 Business days, where the Bank 
will not be able to proceed with my application/offer/contract/ transaction until this period expires.

(  ) I request the Bank to waive the Cooling-Off period right and proceed immediately with my 
application/offer/contract/transaction In this case, you must provide the Bank with a written notice 
(waiver form) and adhere to the product and/or service terms and conditions.

CLOSING THIS ACCOUNT: If you wish to close your account, please visit nearest Ajman Bank branch and 
fill the account closure form. Please surrender any unused Cheque Book(s) and/or Debit Card(s).

CHEQUE BOUNCE: Account holder should be writing cheques with utmost prudence. In the event of a 

failure to meet Ajman Bank’s terms and conditions during Customer’s relationships with the Bank, the 

bank may initiate appropriate action as deemed necessary, which may include the following: 

1. Negative rating in the AECB bureau or other Credit Information agency and the possible limitations 

on the ability to borrow / obtain financing in the future.

2. Legal Proceedings via Court.

3. Closure of the respective account.

4. Restrictions / limitations on cheque book issuance.

5. Returned Cheque fees (as per the approved tariff of charges).

RECORD UPDATION: Always keep your profile/records updated with the bank to avoid any account 
service interruptions.If the customer changes his/her address or contact numbers, he/she should 
inform Ajman Bank through relevant channels. The customer should keep all correspondences relating 
to the account between themselves and Ajman Bank in a secure place for future reference. The 
customer should check the statements sent to him/her and acknowledge receipt where required by the 
Bank to do so. You can update  expired legal IDs via Ajmanbank mobile banking or you may also visit 
nearest Ajman Bank branch to update your information.
ACCOUNT UPGRADE: If your account is found to be meeting Priority / Wealth Banking criteria, it will be 
eligible for Upgrade. Post obtaining your consent on the account upgrade form, a dedicated Relationship 
Manger will be assigned to you.
AVAILABLE CHANNELS: Ajman Bank offers its customers the facility and convenience of conducting most 
of their banking transactions at a time that suits them not only in the UAE but anywhere in the world. 
Our electronic banking channels include; Internet Banking, Phone Banking, Whats app, SMS banking, 
Mobile Banking, Automated Teller Machine, Cash/Cheque Deposit Machines.For further details on each 
of the channels Please visit www.ajmanbank.ae. 

COMPLAINTS AND SUGGESTIONS

For complaints and suggestions, you may visit any of our Branches and submit in writing or verbally to our Customer Service Officer. You can also call our Phone Banking on 800 22 and 
we will be happy to assist. Alternatively, you may also use our website www.ajmanbank.ae/site/contact-us.html or Email address info@ajmanbank.ae.

IMPORTANT NOTE

This Key Facts Statement must be duly signed by the Bank representative and the Customer, prior to availing the financial product and/or service. A duplicate copy of the signed 
document must be provided by the Bank for your information and records at any point of time during the relationship tenure and/or based on your request. In an instance of joint 
relationship, the Key Facts Statement copy need to be agreed and signed by the joint party as well and same has to be physically handed over to all the account holders.

MARKETING AND PROMOTIONAL - COMMUNICATION

I agree to receive promotional/marketing/product communication from Ajman bank Yes  No 
Preferred mode of communication (if Yes) Email  SMS 

Note: If you wish to “Opt in”/”Opt out” of receiving marketing and promotional communications, you may call us anytime at 800 22.

ACKNOWLEDGEMENT AND SIGNATURE

I hereby acknowledge that I have read, understood, and agree to the content of this Key Facts Statement

Customer Name Date

Product Chosen Single/Joint

Email Address Mobile Number

Customer Signature RM/SSO

RM/SSO Name Manager


